



## **EL ALCALDE VISITA LA ESCUELA INFANTIL MUNICIPAL CON MOTIVO DEL INICIO DEL CURSO ESCOLAR**

**Vva. de la Cañada, 6 de sept.-** El alcalde, Luis Partida, ha visitado esta mañana la Escuela Infantil Municipal Los Cedros, centro educativo en el que han comenzado el curso esta semana 115 alumnos. La oferta educativa pública del municipio está compuesta además por los centros de Educación Infantil y Primaria Santiago Apóstol y María Moliner, el instituto de Educación Secundaria Las Encinas y los colegios concertados Zola, Kolbe y Arcadia. En total, cerca de 4.500 escolares, de 0 a 18 años, cursarán sus estudios a partir de este mes en los centros de enseñanza públicos. "Todos los ciclos educativos son fundamentales en la formación del individuo pero es en la etapa infantil cuando se asientan los pilares del futuro desarrollo de la persona", destacó el alcalde, Luis Partida. El regidor visitó la escuela, para interesarse por la adaptación de los más pequeños en sus primeros días de clase, acompañado por la concejal de Educación Ana Luisa Delclaux y las responsables de la dirección del centro, Elisa García y Emilia Macías.

### **Actividades en inglés los días no lectivos**

Como en años anteriores y en el marco del Plan Local de Mejora y Extensión de los Servicios Educativos, se ofertarán distintas actividades y talleres para toda la población escolar durante los días no lectivos y las vacaciones de Navidad y Semana Santa. El objetivo principal de la iniciativa, organizada por el Ayuntamiento en colaboración con la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, es ayudar a los progenitores a conciliar vida laboral y familiar durante dichas fechas. Este curso, como novedad, dichas actividades incluidas en los programas "Días sin cole" y "Abierto por vacaciones" serán en inglés con el fin de fomentar el uso de esta lengua entre los escolares y reforzar así el aprendizaje que éstos reciben a lo largo del curso.

### **Centros privados**

El mapa educativo de Villanueva de la Cañada se completa con otros centros privados: 4 escuelas infantiles (Los Álamos, Críos, Renacuajos y Nemo Marlín) y 2 colegios (Liceo Molière y San Estanislao de Kostka). A éstos, se suman en el ámbito de la enseñanza superior, las universidades Alfonso X el Sabio y Camilo José Cela, en las que cursaron sus estudios un total de 18.000 estudiantes el pasado curso académico.